

# 九条北小学校 校長室だより

N0.33 令和4年12月22日



2学期最終日を迎えるました。今回は、急激な冷え込み等を考慮し、Teamsを活用して2学期終業式を行いました。各学級の代表児童も、多目的室に集合し、「2学期にがんばったこと」を発表してくれました。



## ★ 2学期終業式～2学期にがんばったこと！★

2学期終業式の中で、各学級の代表が「2学期にがんばったことを」を発表してくれました。それぞれが、行事や取り組み、勉強や苦手なことの克服など、いろいろなことを頑張ってくれたことが伝わってきました。



## ★ 2学期の終わりにあたって！★ \*終業式で、次のようなお話をしました。

2学期最後の日を迎えるました。今年は、新型コロナ感染症対策を行ってではありますが、2年間できなかった行事も、ほぼ予定通り実施することができました。そのことが、とてもうれしく思っています。今年1年を振り返って、みなさんは、どの行事が印象に残っていますか？

先生は、いっぱいありますが、最初に思い浮かぶのが「学習発表会」です。先生が九条北小学校で経験する初めての「学習発表会」となります。どの学年も、自分たちらしさを表現できていたと思います。何より、たくさんの人の前で発表することは、とても緊張しますが、その中で、一生懸命、取り組んでいる皆さん姿に感動しました。次に思い浮かぶのは、「全校オリエンテーリング」です。2年間、行くことができなかった行事なので、実施できたことが、とてもうれしいです。「運動会」も、種目を増やして実施できました。競技に取り組む、みなさんの真剣な表情、本番に向けて毎日練習していた応援団のがんばり、そして、低中高学年それぞれの集団演技。どれも心に残っています。なにより、みなさんの力いっぱい競技や演技する姿を、おうちの人たちに見てもらえたことが、とてもよかったです。もちろん、「修学旅行」や「林間学習」も予定通り実施できました。6年生・5年生の皆さんにとっては、とても心に残る大きな行事です。そういう意味では、みなさんにとっても、思い出に残る1年間だったのではないでしょうか。

さて、冬休みに向けて、先生から2つ宿題を出します。

**1つめは、「おうちの人と過ごす時間を大切にしよう**です。年末年始、ゆっくりと過ごし、おうちの人といっぱいお話をしましょう。

**2つめは、「新年の目標をたてよう**です。なにか1つでもがんばろうということを考えてきてください。

それでは、冬休みを元気に過ごし、また、3学期に笑顔で登校しましょう！